



## El drama de una anciana a la que van a expropiar su vivienda para ampliar las vías del tren: "Me van a echar después de 80 años"

- Carmen tiene 80 años y el 31 de julio le van a expropiar su casa por una ampliación de las vías del tren y no le darán indemnización porque no está a su nombre en el registro
- La mujer de 80 años, sobre su casa al lado del tren: "Estoy hecha a él, después de 80 años ya no me molesta"
- "Solo pido una habitación, un cuartito, un baño y una cocina. No pido más", declara Carmen

Carmen tiene 80 años y el 31 de julio le van a expropiar su casa por una ampliación de las vías del tren. No le darán una indemnización porque no tiene papeles que acrediten que es su casa y en el registro de la propiedad aparece aún a nombre de su tía abuela fallecida en los 60.

'El programa de Ana Rosa' entrevista a esta mujer que únicamente pide una vivienda digna porque con su paga de 700 euros no se puede permitir irse a otra casa con su dinero, pero el problema está en el registro de la propiedad.

Carmen cuenta a Joaquín Prat: "Esto está acabando conmigo. Yo solo pido una casa y si no un dinero para que pueda yo alquilar una casa, porque con 700 euros no me la puedo comprar". Y la señora añade a continuación: "Me van a echar después de estar 80 años en mi casa. Pago el agua".

La mujer de 80 años, sobre su casa al lado del tren: "Estoy hecha a él, después de 80 años ya no me molesta"

El presentador le pregunta a la mujer: "¿Sigues escuchando el tren?". A lo que ella le responde: "No hijo. Estoy hecha a él, después de 80 años ya no me molesta. Si he dormido hasta en la calle en verano a la fresca". Y la mujer, sigue declarando entre lágrimas: "Solo pido una habitación, un cuartito, un baño y una cocina. No pido más".

[https://www.telecinco.es/elprogramadeanarosa/sucesos/20230711/anciana-van-expropiar-vivienda-ampliar\\_18\\_010010258.html](https://www.telecinco.es/elprogramadeanarosa/sucesos/20230711/anciana-van-expropiar-vivienda-ampliar_18_010010258.html)